

春夏秋冬

国政の転換

21世紀初頭、小泉自公連立政府が成立し、新自由主義構造改革路線が走り出した。

特筆すべきことは、国民が選んだ国会や政府(内閣)を超越する経済財政諮問会議・規制改革会議を筆頭に、財界(当時は「民間」と呼ばれた)主導の「会議」が政府により設けられ、国政を左右してきたことだ。

歯科医療と総選挙

医療分野の「改革」も、「民間議員」の意見書に基づき規制改革会議が建議し、経済財政諮問会議で決定され実行に移された。「改革」の目的は医療費抑制であり、そのために「民間活力」... 06年改定では、歯科は「効率化」の余地がある分野として位置づけられ、大打撃を受け崩壊への一途をたどられていた。まさに、崖っぷちに医療費抑制抑制であり、そのために「民間活力」... 効率化」「規制緩和」「競争力」という言葉が大量に用いられた。歯科医療は、その中で最大の餌食とされた。特に、05年9月の郵政選挙による自公圧勝後の「効率化」「規制緩和」... 医療費抑制のみを主眼とした、「財源」を表明の理由とした保険外併用療養費(混合診療)や、低点数路線、オンライン義務化などは、すべ

地区会 南河内 講習 経過観察は2週間が基準 口腔粘膜疾患の診断法を解説

協会の南河内地区は8日、「口腔粘膜疾患の鑑別等」と題して、松原徳州会病院口腔外科の竹内憲氏を講師に、地区講習会を開いた。竹内氏は開口一番「口腔粘膜疾患は様々な病態を取り、診断が難しい」と話し、講演を聞くうちにその事を実感した。

講演は①白色病変とは②診断のポイント③良性悪性の鑑別―の3点から話された。

膜病変を総覧してもらう、その診断のポイント・悪性度や治療の必要性・口腔外科への紹介時期や紹介した場合の対処法の概略などを話した。見たことのない症例や逆に先日見たのはもしかしたらこれかと、写真を興味津々に見せていただいた。また、紹介した場合にどう説明されるか、

どんな検査や治療があるか、紹介の必要のない変化はどれかなども具体的に知る事が出来た。「良性悪性の鑑別」では、それがいかに難しいか、しかしその鑑別がいかに大切かを力説した。また開業医と口腔外科専門医では同じ病変でも見方が違うと、紹介して診てもらった必要をさら

白色病変については、特に白板症の成り立ちと前癌病変の経過観察に関する考え方を解説。自身の自身の経過観察に関する基準がないことを知らされた。



白色病変について話す竹内氏 = 8日、保険医会館

大阪市西部地区総会 役員会の定例開催 講習会計画を確認

大阪市西部地区は7月18日、大阪市内地区再編に強く感じた。「様子をみましょう」は便利な言葉だが、粘膜のターンオーバーは2週間くらいであるため、2週間以内にもう一度診て、変化なければ口腔外科に紹介してほしいと話された。講演をきっかけに緊密な病診連携が取れることを願う。そのために南河内地区に竹内氏が居られることを実感した講演会だった。(松原市・大土努)

2009年衆議院総選挙 歯科医療政策「政党アンケート」結果

Table with 6 columns: 自民党, 公明党, 民主党, 共産党, 社民党, 国民新党. Rows include: 歯科の保険給付範囲の拡大について, 患者窓口負担の軽減について, 保険外併用療養費(選定療養)を拡大しないことについて, 強権的な審査・指導を改めることについて.

サンテレビ「医療どお〜ナル」が本になりました! 会員価格1000円(送料込)!! 注文は協会まで(06-6568-7731) 寺谷一紀(フリーアナウンサー) 大阪府保険医協会・大阪府歯科保険医協会 編著

歯科医院の売買ならさくらハウスへ 売却物件募集 内装付き歯科医院を探されている先生方から多数問い合わせがございませす。売却予定がございましたら是非当社にお任せ下さい